

Mit BEMER erfolgreich im Sport

Immer mehr Profi-Sportler steigern ihre körperliche und mentale Leistungsfähigkeit durch die BEMER Anwendung. Bei den olympischen Spielen 2016 in Rio holten der Speerwerfer Thomas Röhler und der Mountainbiker Nino Schurter GOLD, zuletzt gewann der Golfer Max Rottluff die Mackenzie Tour (PGA TOUR Canada). Weiterhin Skiläuferin Tina Weirather, FC Schalke 04 und zahlreiche andere Sportler.

BEMER fördert eine optimale Blutverteilung bis in die kleinsten Gefäße, wodurch dem Körper bis zu 30 % mehr Sauerstoff und somit mehr Energiereserven zur Verfügung stehen. Beliebt ist BEMER auch zur Regeneration, denn akute Sportverletzungen heilen schneller. Profisportler wie Boris Becker, Axel Schulz und Marc Giradelli konnten ihre Beschwerden lindern und ihr Wohlbefinden verbessern.

Weltweit mehr als 1 Millionen Menschen nutzen BEMER zur Prävention, Regeneration und Leistungssteigerung.

Testen Sie selbst am BEMER Stand vor Ort. Das Team von Praxis Lebensenergie und beckerwilde informiert Sie gerne.